

むなかたようちえん「ほぼにち」

5月8日（水） ヤッホー砂遊び！①（うさぎ）



（上）今日は、うさぎ組さんが、初めての砂遊び。嬉しくて裸足で砂場まで一直線！！
素足に砂がとても気持ち良いです！！



（中・下）足だけでなく、砂を触った手も気持ちがいい！！ お友だちや百香先生の足を
砂で埋めるお友だちもいました。埋めるのも埋められるのも気持ちよさそう！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

5月8日（水） ヤッホー砂遊び！②（うさぎ）



みんな、とっても「いい顔」をしています。見ている人も思わず口元がゆるみます！！



砂でこんなに笑顔。この砂に水が入ると、「どんないい顔」になるか楽しみです！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

5月9日（木） ロボット紹介！&ダンゴムシ （ぱんだ）



（上・中）作ったロボットの紹介。自分がロボットになったお友だち、背中から赤い炎が出るところを工夫したお友だち・・・。友達の工夫に感心したり、動く人間ロボットが面白くて笑ったり・・・。ロボットは10体10色です！



（下）ぱんだ組にもダンゴムシは人気者。大きなタライには、土・枯れ葉・小枝などが入れられ住み心地がよさそうです。ダンゴムシが好きな食べ物を図鑑で調べています。



むなかたようちえん「ほぼにち」

5月9日（木） フルーツ入りぐるぐるジュース（ぱんだ）



（上）今日は「はさみとお友達」の2回目。先日作ったぐるぐるジュースに、好きなフルーツを切って入れ、フルーツぐるぐるジュースづくりをしました。



（中・下）綺麗にフルーツを切ってジュースの上に貼ってでき上り！！
こんなに沢山フルーツの入ったジュースを飲みたいなあ！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

5月10日（金）

小学校との避難訓練！



(上) 今日は小学校と合同の避難訓練。震度6の大きな地震が発生し、その後給食室で火事が発生という想定でした。4月の避難訓練の時のように、地震がおさまってから園庭のタイヤの所に集まり、その後小学校の運動場まで避難しました。



(中) 前回の訓練の成果が見られ、幼稚園のお友だちは静かに素早く避難できました。大人数の小学生が整然と真面目に取り組む姿を幼稚園のお友だちが見守っていました。

(下) 最後に、小学校の桜木校長先生が「命を大切にしよう」ということと「大切にするためにどうしたらよいか」を話してくださいました。



むなかたようちえん「ほぼにち」

5月13日（月） わくわくタイム！



（上） お相手さんとも親しくなり、週始めのわくわくタイムが、お友だちの中で定着してきました。 お相手さんがお休みの時は、他のお相手さんとも仲良く一緒に踊っています。



（中・下） 手をつないだりハグをしたり、自然に体をくっつけて過ごす時間が、楽しい時間になっています！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

5月13日（月）

災害時引き渡し訓練



（上・中左）今日は、「大災害時の保護者への引き渡し訓練」をしました。大きな地震がおきた時の避難訓練は、今年3回目なので、頭を守って上手にダンゴムシポーズができました。地震がおさまった後は、うさぎ組の教室に集まり静かにお家の人を待ちました。



（中右・下）一斉メールの後、お家の人々が次々にお迎えに来てくれました。お家の人に、お子さんの名前や迎えに来た人の名前などを言っていただくと、お子さんを引き渡していく一連の流れがスムーズにできました。これで、もしもの時も安心！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

5月14日（火）

一緒に豆のサヤとり



（上）朝の会の時間に、ぱんだ組さんがうさぎ組さんに「ツタンカーメンの豆」を持って来てくれました。
サヤから豆を上手に採る方法をけいちゃんが、教えてくれました。



（中・下）その後、ホールやベランダでお相手さんと一緒に、豆をサヤから採りだしました。ぷりぷりした緑色の豆がいっぱいになったので、明日幼稚園で「豆ごはん」を作ってみなで食べます。 楽しみだなあ！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

5月14日（火）

五月の風の中で♡



（左） 朝、ぱんだ組さんとうさぎ組さんが、一緒にサヤ取りをした後のサヤを使って、今年初めての色水遊び。透明だった水がだんだんと紫色にかわっていき、とても綺麗でした。白いお花を浮かべると美味しいジュースのできあがり！サヤが新しかったので、色がたくさんできました。



（右） 今日、お天気が良かったので、三輪車とスクーターが園庭に出されていました。順番を守って乗り、五月の風を優しく切って白線の中を走りました。



むなかたようちえん「ほぼにち」

5月15日（水）

ヤッホー！砂遊び2回目（うさぎ）



（上） 今もいい天気！ 砂遊び日和です！！ 素足で砂の上を歩いていると走りたくなります！

（中左）トンネルをいくつも掘っていると、つながってきました。



（中右）この前は、膝から下が砂の中でしたが、今日は膝の上も砂の中です。そのうちに砂風呂になってしまうかも！！

（下） 可愛い形の良い砂山が出来ています。だんだん高くなるのかな？

